



☛ Sonstiges Kinderfreunde

Ab / Am

1972

Die Kinderfreunde sind Österreichs größte Kinder- und Familienorganisation, gegründet von Anton Afritsch am 26.02.1908 in Graz.

Im § 2 des Vereinsstatuts hieß es: "Der Verein ist ein nichtpolitischer und stellt sich zur Aufgabe, das geistige und leibliche Wohl der Kinder zu fördern." Der Verein wächst sehr rasch, hat nach etwa eineinhalb Jahren bereits mehr als 1000 Mitglieder und breitet sich über ganz Österreich aus.

Die ersten Aktivitäten bestanden in Ausflügen, Spielnachmittagen, Märchenabenden, Eislaufen, pädagogischen Vorträgen, aktive Maßnahmen gegen Kindesmisshandlung usw. Eine der großartigsten Leistungen bestand sicherlich im Aufbau einer Bibliothek mit ausgesuchter Literatur für Kinder. Damals wäre jede Grazer Schule froh gewesen, eine derartige Bibliothek zu besitzen. Die Entwicklung der Kinderfreunde erlebte rasch einen großen Aufschwung.

In Liezen gibt es eine eigene Ortsgruppe seit 1972.

Gründung der Ortsgruppe Liezen

📅 1972

Gegründet von Edi Slansek im Jahr 1972 nach einer zehnjährigen Pause. Es wurde mit Kindern und Jugendlichen eine Falkengruppe gegründet, neben der Organisation von geselligen Veranstaltungen (Kinderfeste, Pfingstlager) trifft man sich auch in den Räumlichkeiten im Kulturhaus neben der Faschingsgilde im Keller gelegen. Der größte Kinderfaschingsball am Faschingssonntag wird alljährlich gemeinsam mit dem Werksportverein im großen Kulturhaussaal veranstaltet.

Obmänner bzw. Obfrauen:

1972 - 1984 Edi Slansek

1984 - 1985 Franz Lyssy

1985 - 2005 Heinz Jokesch

2005 - Barbara Zauner

Obmannwechsel



📅 10.2005

Heinz Jokesch ist nach 20-jähriger Tätigkeit als Obmann zurückgetreten.

Der neue Vorstand:

Vorsitzende: Barbara Seiß (später Zauner)

Vorsitzende-Stellvertreterin und Schriftführerin: Christiane Zimmermann

Kassierin: Andrea Sölkner

Im Bild v.l.n.r.: Heinz Jokesch, Andrea Sölkner, Barbara Seiß, Christiane Zimmermann und Vizebürgermeisterin Cilli Sulzbacher im Hintergrund Bezirksvorsitzender Gottfried Buder.

Spielefest 2012

📅 08.09.2012

Zum Jubiläum 40 Jahre Kinderfreunde Liezen fand am Samstag dem 08. September 2012 am Kulturhausplatz ein Spielefest statt.

30 Jahre Kinderfasching

📅 26.02.2017

Unter dem Motto "Märchenfiguren" mit dem Verein Erstes Grazer Zaubertheater und "DJ Günther", Beginn 14:00 Uhr, im Kulturhaussaal.

Quelle: www.kinderfreunde-steiermark.at

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau

Angaben ohne Gewähr, Stand 16.07.2025 17:52:01